

**ABSTRAK**

**M. Syafi'ul Irham, 2018:** Pengembangan kepribadian Islam Dalam Pendidikan agama Islam Santri Untuk Menangkal Radikalisme (Studi Kasus Pon-pes Al-Isti'anah Plangitan Pati)

**Skripsi** : Progam Studi Pendidikan Agama Islam, IAIN KUDUS, Pembimbing Dr. Agus Retnanto M. Pd

**Kata Kunci** : Kepribadian Islam, Pendidikan Agama Islam Dan Radikalisme.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan dan menganalisis tentang pengembangan kepribadian Islam dalam pendidikan agama Islam Santri untuk menangkal radikalisme di pondok pesantren Al-Isti'anah Plangitan Pati. Latar belakang penelitian ini adalah pendidikan pada dasarnya membentuk manusia yang dapat memanusiakan manusia agar menjadi insan kamil. Tujuan pendidikan untuk memperbaiki akidah manusia. Salah satu usaha penyegaran moral adalah melalui pembinaan dan penanaman nilai moralitas yang ada di pesantren. Pendidikan agama mempunyai tugas yang lebih berat, sebagai pembinaan santri untuk berperilaku yang benar dan berahlakul karimah, sebab pendidikan agama lebih luas jangkauannya yakni membentuk kepribadian Islam yang sesuai ajaran agama agar berbakti kepada agama dan negaranya dengan cara mewujudkan rasa cinta kepada tanah air dan menjaga keutuhan NKRI. Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif yang bersifat deskriptif analitik, dengan mengambil obyek penelitian pondok pesantren Al-Isti'anah Plangitan Pati. Pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara dan dokumentasi. Analisis data dilakukan dengan menelaah seluruh data, mereduksinya, menyusunnya, dalam satuan dan mengkatagorikannya kemudian menarik kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pengembangan kepribadian Islam dalam pendidikan agama Islam santri untuk menangkal radikalisme di pondok pesantren Al-Isti'anah Plangitan Pati, itu sangat efektif terbukti dengan santriwan/santriwati berahlak mulia senantiasa bertingkah laku yang terpuji, baik ketika berhubungan dengan Allah SWT (vertikal), dengan sesama manusia maupun dengan alam lingkungannya (horisontal). Dan membentuk jiwa yang berahlakul karimah dan berbakti kepada agama, cinta Tanah Air dan Negara dan kedua orang tuanya.